



Advierten senadores del PAN que iniciativas del Ejecutivo no llegarán a la Cámara Alta

Debido a que existe una oposición fuerte en la Cámara de Diputados, senadores del Partido Acción Nacional (PAN) auguraron que las reformas constitucionales propuestas por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, no llegarán al Senado para su discusión.

“Yo estoy seguro que algunas de ellas ni siquiera llegarán al Senado porque serán responsablemente rechazadas en la Cámara de Diputados por el grupo del PAN y por otros grupos parlamentarios allá en la Cámara de Diputados”, advirtió el coordinador de la bancada panista en la Cámara alta, Julen Rementería.



Dijo que lo único que el presidente pretende con estas iniciativas, es un beneficio electoral, “cómo un presidente a tres meses de la elección de la persona que lo va a suceder en el cargo de presidente, pues propone 20 iniciativas, no una ni dos, 20 iniciativas cuando han transcurrido cinco años y no lo intentó con muchas de ellas... pues es simplemente un paquete de reformas inscrito en un periodo electoral para tratar de intentar un beneficio electoral para quienes ellos están apoyando”, refirió el panista.

En el marco de su reunión Plenaria, los senadores de Acción Nacional cerraron filas con su compañera y actual candidata presidencial electa, Xóchitl Gálvez, con quien tuvieron una conversación por video llamada, toda vez que ella continúa con su gira por Washington, Estados Unidos.

Además, señalaron que trabajarán en los temas que realmente importan a los mexicanos como la seguridad y el abasto de medicamentos.

<https://www.24-horas.mx/2024/02/06/advierten-senadores-del-pan-que-iniciativas-del-ejecutivo-no-llegaran-a-la-camara-alta/>